



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 20 de octubre de 2017

Señores
Bolsa de Comercio de Buenos Aires
Presente

Ref.: Inversión en Loma Campana

De nuestra mayor consideración:

Por la presente nos dirigimos a Uds. al efecto de cumplir con lo requerido por el artículo 23°, Capítulo VII, del Reglamento de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires.

En tal sentido, adjuntamos el comunicado de prensa de la Sociedad en relación al asunto de la referencia.

Sin otro particular, saludamos a Uds. muy atentamente.

Diego Celaá
Responsable de Relaciones con el Mercado
YPF S.A.



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 20 de octubre de 2017

Tras la visita de altas autoridades de Chevron

Chevron e YPF confirman inversión en Loma Campana

Chevron e YPF ratificaron la ampliación de la actividad en Loma Campana con la inclusión de un tercer equipo de perforación a partir de octubre de 2017, con una inversión conjunta estimada de 500 millones de dólares para 2018 en dicha área.

Autoridades de Chevron Corp. realizaron una visita a Loma Campana, donde analizaron la marcha del principal yacimiento no convencional del país junto al presidente de YPF, Miguel Gutierrez.

Ambas compañías destacaron los logros alcanzados en Loma Campana en términos de eficiencia y reducción de costos, producto del trabajo y del constante aprendizaje de los equipos técnicos de ambas compañías.

Hoy, la operación en Loma Campana logró una reducción en un 50% del costo de los pozos horizontales, pasando de 16,2 millones de dólares en 2013 a 8,2 millones de dólares al segundo trimestre de este año. Esto continúa llevando Loma Campana hacia niveles competitivos a nivel mundial.